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Energiemanagement und Kosteneinsparungen 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
in den vergangenen Wochen ist viel über die steigenden Kosten bei Strom und Wärme 
gesprochen worden, die einen wesentlichen Faktor der Ausgaben der LH Magdeburg im 
Haushalt ausmachen. Im Rahmen der Debatte um eine Zertifizierung des KomEms ist gesagt 
worden, man mache eigentlich schon alles bzw. viel.  
 
Dahingehend möchte ich fragen:  
 

1. Wie viele Energiebeauftrage gibt es in der städtischen Verwaltung, den Eigenbetrieben 
und Unternehmen mit städtischer Beteiligung? 

2. Was steht an Arbeitszeit zur Verfügung, um das Energiemanagement zu 
gewährleisten? Welche Aufgaben haben die Energiebeauftragten? 

3. Wie wird mit Ergebnissen umgegangen? Dokumentation und Evaluierung? 
4. Welche Maßnahmen sind in den vergangenen drei Jahren konkret umgesetzt worden, 

die die Folge der Arbeit der Energiebeauftragte(n) sind? Bitte darstellen und erläutern.  
5. Welche Einsparungen und Auswirkungen sind dadurch geschafft bzw. erreicht 

worden? (Tabellarische Darstellung für die Jahre 2020- 2022 gewünscht, wenn 
machbar bitte die Zahlen für das erste HJ2023 ebenso darstellen.)  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
René Hempel 
Stadtrat 
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